

26.03.2019

# Nachtschwärmer aufgepasst: Zeitumstellung beim Nachtexpress

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Trotz der Zeitumstellung wird es drei Nachtexpress-Abfahrten geben. (© Sascha Wassen)

In der Nacht von Samstag, 30. März auf Sonntag, 31. März beginnt die Sommerzeit. Die Uhren werden um 2.00 Uhr (MEZ) auf 3.00 Uhr (MESZ) vorgestellt. Trotz der entfallenden Stunde wird das Nachtexpress-Angebot nicht verändert.

Wegen der Umstellung auf die Sommerzeit in der Nacht von Samstag, 30. März auf Sonntag, 31. März 2019 ändern sich nur für diese Nacht einige Abfahrtszeiten der Nachtexpress-Linien der ASEAG. Die ersten Nachtbusse starten wie gewohnt um 1:30 Uhr nach Mitteleuropäischer Zeit (MEZ) ab Elisenbrunnen und Bushof. Da die Uhr um zwei Uhr auf drei Uhr vorgestellt wird, fahren die nachfolgenden Busse in der Nacht der Zeitumstellung um 3:30 Uhr und 4:30 Uhr nach Mitteleuropäischer Sommerzeit (MESZ) ab.

Den kompletten Nachtexpress-Fahrplan für diese Nacht finden Sie [hier \(90,2 KiB\)](#) .

Nachtschwärmer, die besonders lange unterwegs sind, können ab 5:30 Uhr am Aachener Bushof die ersten Abfahrten der Tageslinien auf den CityTakt-Strecken nutzen.